

# *Cuba reitera en Chile solidaridad latinoamericana contra el bloqueo*

---



Santiago de Chile, 19 oct (RHC) Cuba reiteró la enorme solidaridad latinoamericana y del mundo en torno a la condena al bloqueo, que sufre desde hace cerca de 60 años por parte de Estados Unidos y con tendencia a recrudecerse.

En un conversatorio con periodistas, el embajador de Cuba en Chile, Jorge Lamadrid, comentó que el próximo 31 de octubre se votará en la Asamblea General de Naciones Unidas por vigésimo sexta ocasión una resolución que deplora el bloqueo.

Salvo los casos conocidos (Estados Unidos e Israel) y alguno que otro más, nosotros esperamos nuevamente el espaldarazo que siempre nos ha dado América Latina y el Caribe, y la mayor parte del orbe, destacó Lamadrid.

Sin embargo, el diplomático reconoció que con la administración de Donald Trump se incrementó la hostilidad contra la isla caribeña y los avances anteriores con el Gobierno de Barack Obama se revirtieron negativamente.

'Se trata de las medidas coercitivas más injustas, severas y prolongadas que se hayan establecido en el mundo contra cualquier país', sentenció Lamadrid.

El jefe de la legación diplomática cubana en Chile recordó que un estimado de daños a la mayor de las Antillas en casi 60 años asciende a 933 mil 678 millones de dólares, con afectaciones directas en la salud y la educación, entre otros rubros.

Lamadrid también se refirió a los problemas que acusa el sector bancario como consecuencia del cierre financiero que igualmente se da con el bloqueo, además del conflicto de intereses a partir de la extraterritorialidad.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/174399-cuba-reitera-en-chile-solidaridad-latinoamericana-contra-el-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**